

**05**  
DE OCTUBRE

PRIMER SÁBADO



#### Objetivo

Seguir los pasos del Maestro divino

#### Resultado

Una iglesia que profundiza en la vida de Jesús y sigue sus pisadas

**Proyecto misionero de las clases**  
«Siguiendo las pisadas del Maestro»

**Énfasis del Nuevo Horizonte**  
Evangelismo

#### Celebramos

Jornada trimestral de oración  
Sociedad Juvenil ASD Interamérica - En línea

# Siguiendo LAS PISADAS DEL MAESTRO

**Tema:** Reavivamiento espiritual

## Al director

En la primera parte puede colocar una plataforma tradicional o hacerlo con entradas y salidas. Los participantes que darán sus testimonios en la parte central pueden entrar todos juntos. Procure que las alabanzas musicales estén alineadas con el objetivo de esta programación.

## Sugerencias

- ✓ Prepare marcadores de Biblia con forma de pisadas que contengan versículos o citas alusivas al tema (ver p. 52).
- ✓ Cantar himnos alusivos a la Palabra de Dios en el servicio de cantos.
- ✓ Dibujar o imprimir pisadas grandes y escribir en ellas las diferentes pisadas a las que hace alusión el programa. Preparar un lugar donde los participantes puedan colocarlas, de manera que la congregación pueda verlas.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

## Apertura y parte central

### Introducción

El Evangelio de Juan es diferente a los otros tres Evangelios. Juan presenta eventos que etiqueta como «señales» para demostrar que Jesús y sus obras son parte del plan de Dios. Juan presenta los milagros como pruebas de que Jesús no solo es el Mesías o Cristo, sino también Dios que vino a los hombres como el Salvador del mundo. Estas evidencias son para nosotros hoy pruebas del poder de Jesús y constituyen un ejemplo para que vivamos una vida de fe y de amor al prójimo, siguiendo sus pisadas y viviendo como él vivió.

### Himno. Primera pisada

**Primer participante: Jesús, el que convierte tu agua en vino y el dador de la alegría y de la vida.** Jesús realizó su primer milagro en las bodas de Caná cuando convirtió el agua en vino. Al hacerlo suplió una necesidad importante que tenían los recién casados y sus invitados. Jesús convirtió el agua, que es insípida, en un vino que era el mejor que el maestresala había probado. Hoy tenemos muchas personas que creen que su vida no tiene sentido, que es insípida, y es nuestro deber cristiano hablarles a esas personas de Aquel que puede convertir sus vidas vacías y tristes en vidas llenas de colores, en vidas llenas de alegrías incluso en medio de las dificultades. Cantemos el himno 392, *Hay quien vela mis pisadas*.

### Lectura bíblica. Segunda pisada

**Segundo participante: Jesús, la resurrección y la vida.** Pablo escribió: «Él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados» (Efesios 2: 1). Él es el Creador de la vida y sin duda puede restituirla. Todo aquel que cree en Cristo tiene vida eterna. Cuando comprendemos su gran poder, solo queda entregarnos a él. Jesús es la resurrección y la vida. Que Jesús sea la resurrección significa que él ha alcanzado la victoria sobre el pecado y ha logrado la redención para el pecador; por lo tanto, cuando una persona entiende quién es Jesús y pone su fe en él, todas las cosas cambian, las pruebas y sufrimientos ya no son tan dolorosos. Hablemos de ese Cristo que puede dar vida en abundancia. La lectura bíblica la encontramos en Juan 10: 10.

### Oración. Tercera pisada

**Tercer participante: Jesús, el Hijo de Dios y el único Salvador.** Jesús es la única solución a nuestros problemas, esto nos lo confirma un hombre que había estado enfermo por 38 años. Jesús se encontró con él (ver Juan 5) y cambió su vida, devolviéndole la salud. A Dios le gusta cambiar el sufrimiento por alegrías. Él quiere usar las situaciones que nos afectan para transformarnos. Oremos a nuestro Padre celestial por cada persona que hoy está sufriendo.

### Bienvenida y música especial. Cuarta pisada

**Cuarto participante: Jesús, el camino, la verdad y la vida.** Todo aquel que cree en Jesucristo y lo recibe como su Señor y Salvador, recibe también la verdad y la vida que él nos ofrece. En Juan 14: 6 Jesús nos dice que él es el camino, la verdad y la vida y que nadie va al Padre si no es por él. En un mundo que nos ofrece distintos caminos y distintas verdades, Jesús se destaca por ser el único que nos garantiza acceso directo a Dios el Padre y a su trono de misericordia. Con estas palabras queremos darles una cordial bienvenida e invitarlos a escuchar una alabanza musical.

**Director de programa:** Hasta ahora hemos visto algunas señales o evidencias que Juan nos presenta en su Evangelio sobre la identidad y la misión de Jesús. Pero no todas las señales provienen del pasado o del tiempo de los apóstoles. Hoy también Jesús continúa haciendo milagros, hoy también él nos sigue llevando a Dios el Padre. A continuación, escucharemos algunas señales modernas de quién es Jesús.

*(Invite a algunos miembros de la congregación que den testimonio de cómo Jesús ha cambiado sus vidas).*

## Panorama global

### Proyecto misionero: «Siguiendo las pisadas del Maestro»

«El día de reposo fue hecho por causa del hombre, y no el hombre por causa del día de reposo» (Marcos 2: 27), dijo Jesús. Las instituciones que Dios estableció son para el beneficio de la humanidad. Dios dio los Diez Man-

damientos, del cual el sábado forma parte, para que fuesen una bendición. «Y nos mandó Jehová —dijo Moisés— que cumplamos todos estos estatutos, y que temamos a Jehová nuestro Dios, para que nos vaya bien todos los días, y para que nos conserve la vida, como hasta hoy» (Deuteronomio 6: 24).

Piensa hoy en algún amigo o hermano de la iglesia que tenga alguna necesidad o esté enfermo y visítalo en la tarde de hoy, ora por esa persona y si sabes que tiene alguna otra necesidad, busca la manera de ayudarle.

### **Relato misionero**

*(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

Al venir a morar con nosotros, Jesús iba a revelar a Dios tanto a los hombres como a los ángeles. Él era la Palabra de Dios: el pensamiento de Dios hecho audible. En su oración por sus discípulos, dice: «Yo les he manifestado tu nombre —“misericordioso y piadoso; tardo para la ira, y grande en benignidad y verdad”— para que el amor con que me has amado esté en ellos, y yo en ellos».

### **Nuevo Horizonte**

Mirando a Jesús, vemos que la gloria de nuestro Dios consiste en dar. «Nada hago por mí mismo —dijo Cristo—, me envió el Padre viviente, y yo vivo por el Padre». «No busco mi gloria», sino la gloria del que me envió (Juan 8: 28). Con estas palabras escuchemos el *Nuevo Horizonte* de esta semana.

## **División en clases**

### **Informe secretarial**

### **Tiempo de la lección**

«Solo el método de Cristo será el que dará éxito para llegar a la gente. El Salvador trataba con los hombres como quien deseaba hacerles bien. Les mostraba simpatía, atendía a sus necesidades y se ganaba su confianza. Entonces les decía: “Seguidme”» (*El ministerio de curación*, p. 102).

## **Clausura del programa**

### **Club de Lectura**

El trimestre pasado iniciamos la lectura de *El Deseado de todas las gentes*, que es la biografía más famosa de nuestro Señor Jesucristo. Esta semana continuaremos nuestra lectura en este trimestre. Si alguno de los miembros de la Escuela Sabática se ha quedado rezagado en la lectura, todavía tienes tiempo de ponerte al día. Te invitamos a participar de la lectura de este fenomenal libro y a recibir las bendiciones espirituales que contiene para nosotros.

### **Conclusión**

«Jesús, al describir su misión terrenal, dijo: “El Señor me ha ungido para dar buenas nuevas a los pobres; me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón, a pregonar libertad a los cautivos, y vista a los ciegos; a poner en libertad a los oprimidos”. Esta fue su obra. Se dedicó a hacer el bien y sanar a todos los oprimidos de Satanás. Había aldeas enteras donde no se oía un gemido de dolor en casa alguna, porque él había pasado por ellas y sanado a todos sus enfermos. Su obra daba evidencias de su unción divina. En cada acto de su vida revelaba amor, misericordia y compasión; su corazón rebosaba de tierna simpatía por los hijos de los hombres. Tomó la naturaleza del hombre para poder alcanzarlo en sus necesidades. Los más pobres y humildes no tenían temor de acercarse a él. Aun los niñitos se sentían atraídos hacia él. Les gustaba subir a sus rodillas y contemplar ese rostro pensativo que irradiaba benignidad y amor» (*El camino a Cristo*, p. 10).

**Himno final:** 302, *Grato es contar la historia.*

**Oración final.**

Elisa de la Rosa